



3月の園だより

私が24歳の時に見たキエフは、5月のメーデーでした。 ライラックの 花が咲き、大きな街路樹のその道は、日本の京都であり、川が流れロシア キリスト教会の丸いグリーンの屋根が美しい街でした。モスクワでは、ク レムリンの前で3歳くらいの男の子写真を撮り、「保育の友」という月刊 誌の一ページを私の文章と共に飾らせていただきました。

モスクワでは、ピオネール(少年団)という赤いチーフをつけた子ども達 が通う児童館を見学してそこの指導員の若い女性の美しさに、さすがロシ ア美人は、日本人とは比べ物にならないと感動し、今でも彼女の顔が目に 浮かびます。ボリショイ劇場でクラシックバレエを見て、「赤い矢」とい うアンナカレー二ナに出てくる特急列車に乗って、レニングラード、今の ペテルスブルグに着きました。ここでもエルミタージュ美術館に圧倒され レニングラード大学に通う日本からの留学生がうらやましかったです。あ の美しいキエフの街を24歳の私は、ああ、この先にヨーロッパがあるの だと感激して立っていたのを今でも思い出します。

そう、私は、レーニンや奥さんのクループスカヤに憧れて新松戸で共同 保育をまねた乳児保育園を始めたのです。ベビーホームの父兄である中国

人のお父様が、ある時「日本は、共産国ですね」と言われて、その意味が わかりませんでしたが、今なら年功序列の給与システムなど、わかる気が します。日本は、中国やソ連の良いところを何でも受け入れて今日まで来 ましたが、それで日本という国の自立はあったのでしょうか?今のこの形 が自立と言えるのしょうか。

2月の誕生会のペープサートは、ウクライナ民話の「てぶくろ」、そし てうさぎ組のひなまつりの出し物は、ロシア民話の「大きなかぶ」です。 年度初めに決めていた題材です。みんなで「うんとこしょ、どっこいしょ」 と声をかけ、楽しく明るい劇になりました。子ども達の笑い声が聞こえる 国でありたいです。



3月の予定

3日 ひなまつり会 ミュージックタイム

7日 おはなし広場

9日 体操教室

10日 英会話

14日 おはなし広場

15日 体操教室

16日 誕生会

ミュージックタイム

18日 身体測定

21日 春分の日

24日 英会話

25日 避難訓練

26日 卒園式



そつえん おめでとう





日時 3月26日(土) 9:30よ

場所 新松戸ベビーホーム 今年も12名の子ども達が保育園での 思い出を胸に卒園を迎えます。





ことり組

お散歩では、先生と手をつないで公園に行った り、立ち乗りのサークル車にもすっかり慣れてお 外あそびを楽しんでいます。しゃぼん玉をした り、ボールを追いかけたりと身体をたくさん動か しています。

ひなまつり会での「犬のおまわりさん」では、 犬のおまわりさんと迷子のネコになりきって、お 歌を楽しむことり組です。ワンワン、ニャンニャ ン等振り付けも、とても可愛いくなっています。

りす組に向けて自分でやりたいことも増えて きたので気持ちに寄り添いながら、出来たことは 共に喜んで過ごしていきたいと思います。

- 先生と手つなぎ楽しいね
- おもちゃの貸し借りできるかな?



りす組

ひなまつり会では「はらぺこあおむし」の歌 をみんなで楽しみます。歌が大好きなりす組 の子どもたちは、散歩中や着替え中など常に歌 っています。皆の前でも楽しく出来るようにな り、成長した姿を動画配信で感じていただけた らと思います。

最近では「うさぎ組さんになる!」「お姉さ んみたい?」と進級を楽しみにしている子ども たちです。一人ひとりのペースでトイレトレー ニングも少しずつ頑張っています。子どもたち の自己肯定感を認め共に楽しんで毎日過ごして いきたいと思います。

目標

- ひなまつり会をたのしもう
- ・トイレでおしっこできるかな



うさぎ組

子どもたちは、寒さに負けず、外遊びでは元気 いっぱい走り回り遊んでいます。

ひなまつり会の劇に向け「大きなかぶ」では歌 を元気いっぱいに歌ったり、大きな声でセリフを 言ったりとても楽しみにしている様子です。

また最近では「こうま組になるんだ!」と進級 することを楽しみにしている様子で「長い針がこ こまできたらお片付けしようね!」など時計を見 て行動することができるようになってきました。 ベビーホームでの生活が残り 1 ヶ月となりまし た。子どもたちにとってもベビーホームでの生活 が良い思い出になるよう一緒に楽しんでいきた いと思います。

目 標

- 卒園おめでとう
- お友だちとたくさん遊ぼう